

Ä18 Gerechte Gesellschaft

Antragsteller*in: Jan Seemann

Text

Von Zeile 9 bis 11:

Hochschulgruppe besonders kämpfen. Zum anderen soll aber auch die allgemeine Ungleichheit verringert werden. Dazu sollen ~~parzifistische~~ friedliche und inklusive Gesellschaften und starke Institutionen beitragen, zu welchen jede*r

Begründung

„Hinter dem Ruf nach Frieden verschanzen sich die Mörder. [...] Man kann nicht a priori Nein zum Krieg sagen. Die Konzentrationslager wurden auch nicht von Friedensdemonstrationen befreit, sondern von der Roten Armee.“ Diese Worte des damaligen Präsidenten des Zentralrates der Juden, Paul Spiegel, formulieren prägnanter als ich es könnte, warum wir uns politisch von Pazifismus fernhalten sollten, obwohl wir für friedliche Forschung und eine echte Zivilklausel politisch kämpfen.